



Arno Wagener

Hauptstr.67

66871 Theisbergstegen

fon ++ 49 [0] 178 96194 95

@ arno@humaneearthling.org



Godelhausen, den 16.11.2022

Amtsgericht Mayen
- Zentrale Mahnabteilung -
St. Veit-Straße 38
56727 Mayen

BETREFF :
Mahntitel – Auslobung
Ihr Aktenzeichen :
9B 204/22 -1-

Sehr geehrte Damen und Herren ...
Sehr geehrter Frau Rechtspflegerin Umbach . . .

ANTRAG AUF ERTEILUNG EINES MAHNTITEL VOM 11.08.2022

Wegen der Auslobung im November 2019 (!+!) von Herr Dipl.-Ing. Walter Hopferwieser, wohnhaft in Santnergasse 61, 5020 Salzburg in Österreich. Die ausgelobte Summe von 100.000 € war für den Nachweis einer durch CO₂ und den ursächlich vom Menschen verursachten Klimaerwärmung, nebst den schädlichen Wirkungen auf Mensch und Umwelt.

Mein Schreiben vom 11.09.2022 [siehe Anlage].

Ihr Schreiben vom 31.10.2022. Unser Telefonat deswegen am 10.11.2022. Wie vereinbart habe ich; *ähnlich / gleich der Handhabung im Verfahren 9 B 237/22-1-, hierbei zuständig Frau Rechtspflegerin Schmitz, bei denen eigentlich die gleichen Schwierigkeiten mit diesem so anscheinend auch bei Ihnen fehlgeleiteten Schreiben entstanden sind*; den artverwandt identischen Text als Sachverhalt meiner Erwiderung auch an Sie versandt. Die Reaktion der Rechtspflegerin Frau Schmitz erfolgte dann auch prompt. Der Mahntitel wurde anerkannt und ist nun schon auf dem Weg. Wie auch bereits in Ihrem Schreiben vom 31.08.2022 angegeben habe ich das hierbei angeführte Aktenzeichen [Geschäftsnummer 9B 204/22 -1-] bei meinem Schreiben mit Datum vom 11.09.2022 verwendet. Den von Ihnen geforderten Formvordruck habe ich bereits dem Amtsgericht Mayen mit diesem Schreiben vom 11.09.2022 zugesandt. Auch verweise ich auf die Telefonate vom 07.09.2022 ...

Das Amtsgericht Mayen ist für das Mahnverfahren zuständig, da das reale Prozessgericht in Rheinland-Pfalz liegt. Der Erfüllungsort der offenen und insoweit nachweisbaren Forderung – siehe die Unterlagen in meinem Schreiben vom 11.08.2022 – ist Theisbergstegen, Rheinland-Pfalz, in Deutschland.

Und, soweit informiert, für etwaigen Einwände des 'Bemahnten' ist das hierbei zuständige Gericht dann in Kaiserslautern.

Auch wird keine Übersetzung benötigt, da H. Hopferwieser deutsch versteht.

Da wünsche ich Ihnen noch einen schönen Tag !
Und verbleibe natürlich hochachtungsvoll mit freundlichem Gruß ...

Arno Wagener

: ANLAGE : Das Schreiben vom 11.09.2022 . . .

ONLINE : http://www.schema3.org/project/climate/civil/amtsgericht_mayen_20221116_mahntitel_co2.pdf :

: Besuche Erwerbslosenverband Deutschland [e.V. i.Gr.] :
: <http://www.erwerbslosenverband.org> :

